



FAIT DIVERS

MALADES MENTAUX : QUELLE PRISE EN CHARGE ?

Réagissant au meurtre, la semaine dernière, d'un réparateur de pneus par un malade mentale, les responsables de la santé, tout en déplorant la démission des familles, assurent que le gouvernement a pris la question de la prise en charge de ces malades "à bras-le-cors".

Page 9



SOCIÉTÉ

LE 1ER JANVIER FÉRIÉ, LE 2 FÉRIÉ ET RÉCUPÉRABLE

La journée du dimanche 1er janvier 2017, Jour de l'an, est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère du Travail. Qui ajoute que celle du 2 janvier 2017 est déclarée fériée, chômée et récupérable.

n° 12309 - Jeudi 29 Décembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

LES MILLIARDS DE LA CHINE SUR L'AFRIQUE



Rien que sur les dix premiers mois de l'année, l'Afrique a bénéficié de 1 575 milliards de francs d'investissements de la part de la Chine, son premier partenaire commercial depuis 2009. Une générosité qui nourrit aussi une forme de suspicion dont tente de se défaire Pékin.

Photo : Benjamin PENDI

SPORTS

CF MOUNANA INSATIABLE



Le leader CF Mounana a signé hier, aux dépens de l'AS Pélican, un sixième succès (1-0) en 7 matches, portant son avance à 6 points (en attendant les rencontres de ce jeudi) en tête du National-Foot 1. A noter le nul 2-2 dans le duel des mal-classés entre le FC 105 et le Stade Migovéen (photo).

Page 11

SOCIÉTÉ

120 TABLES-BANCS À OLOUMI



Après le lycée Paul Indjendjet Gondjout (380 tables-bancs) et les établissements de Sibang 1 et 2 ou du PK 8 notamment, le tour est revenu hier au lycée Paul Emame Eyéghé d'Oloumi de bénéficier d'une dotation de 120 tables-bancs. Il en reste toutefois 60 pour faire le compte pour le moment.

Page 6

POLITIQUE

Gouvernement : en attendant les 100 jours

Page 2

SOCIÉTÉ

Déguerpissements à Angondjé : ce n'est pas fini !

Page 6

SPORTS

"Samba" accueilli à bras ouverts à Oyem

Page 14

Conseil des ministres hier

LE FMI ET NOUS



Le Conseil des ministres - le dernier de l'année - présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba est longuement revenu sur le récent sommet extraordinaire des dirigeants de la Cémac à Yaoundé. Un rendez-vous qui a vu la participation du FMI, à travers sa directrice générale Christine Lagarde. Le FMI qui, tout "en appréciant les efforts de diversification de l'économie gabonaise et en encourageant le gouvernement à maintenir son engagement dans ce sens", a exprimé sa disponibilité à "l'accompagner dans la mise en place des réformes indispensables à la relance de notre économie pour une croissance durable et inclusive".

Pages 3 & 4

Pour moi quoi...

Décidément, le fils de Moubamba a accepté d'intégrer l'orchestre national des 39 + 1 - au fait, ça fait combien ? - pour botter dans la fourmière et réveiller les vieux démons.

Il vient, en effet, d'annoncer aux Gabonais médusés qu'il lançait un audit dont l'objectif (ambitieux et osé) est de déterminer les responsabilités dans l'échec de la construction des 5 000 logements par an promis en 2009 par le Présida. Encore un coup de pied - il chausse quelle pointure de chaussures même ? - qui va provoquer des grandes vagues et faire très, très mal à ceux qui, actuellement sur le banc de touche caressent le rêve de revenir au gouvernement pour jouer en attaque. Aïe ! aïe ! qui a eu cette idée de faire rentrer le loup dans cette bergerie... tranquille ?

On a terminé un septennat, personne n'a osé évoqué cet échec retentissant comme si de rien n'était. Et pourtant, on a tous souvenir que c'est justement ce projet dans le projet de société du Présida qui a soulevé l'adhésion avec l'espoir que chaque Gabonaise et chaque Gabonais aura enfin un toit dans un pays qui en manque cruellement. On sait, comme d'habitude, que si rien n'a été réalisé, c'est parce que ceux des amis du Présida qui criaient haut et fort qu'ils sont là pour le soutenir et l'accompagner, n'étaient en réalité que des ogres qui n'étaient là que pour se goinfrer. Résultat : zéro.

Alors, quand le remuant Ben Moubamba sonne le tocsin, nous, citoyens dans le besoin, disons que c'est l'occasion de découvrir les malfaisants et saboteurs quoi...

... Makaya